

合格おめでとう！

平成23、24年度の合格者

《国公立大学》

金沢大学(医薬保険学区域医学類)【医学部】	北高	A君
筑波大学 (理工学群化学類)	学院高	B君
横浜国立大学(理工学部・建築都市・環境系学科)	日大(特)	Cさん
九州工業大学(建築社会工学科)	大宮高	D君
長崎大学 (医学部・保険学科)	大宮高	Eさん
宮崎公立大学(国際文化学科)	北高(普)	Fさん
宮崎大学 (工学部・情報システム)	北高(普)	G君
宮崎大学 (工学部・電気、電子工学科) 大宮高		H君
宮崎大学 (工学部・環境ロボティクス学科) 北高(サイエ)		F君
宮崎大学 (工学部・電子物理工学科) 北高(サイエ)		G君
鹿児島大学 (教育学部)		Hさん
山口大学 (工学部)		I君
宮崎公立大学(人文学部・国際文化学科)	北高(普)	J君
北九州市立大学(国際環境工学部・環境機械システム工学科)	北高(サイエ)	K君
高崎経済大学(地域政策学部)【群馬県・公立】	北高	Lさん
福岡女子大学		Mさん

《私立大学》

福岡歯科大学	北高	N君
東京理科大学		O君
立命館大学(理工学部・建築都市デザイン学科)	日大(特)	Pさん
明治大学 (理工学部・建築学科)	日大(特)	Qさん
明治学院大 (文学部)		Rさん
日本大学 (法学部)		S君
日本大学 (理工学部)		T君
日本大学 (理工学部)		Uさん
日本大学 (商学部)		V君
関西大学 (環境都市工学部建築学科)		W君
西南学院大学		X君
駒沢大学 (経済大学)		Y君

濁協大学 (外国語学部)	日大高	Zさん
西南大学		Aさん
福岡大学 (工学部・電気工学科)	北高(サイエ)	B君
福岡大学 (工学部)		Cさん
福岡大学 (工学部・電気物理工学科)	北高(サイエ)	D君
福岡女学院大学 (人間関係学部・こども発達学科)	学園高	Eさん
東海大学 (産業工学部・電子知能システム工学科)		Fさん
南九州大学(健康栄養学部・管理栄養学科)	北高	G君

等多数

※中学受験の部では、

宮崎県立五ヶ瀬中学に(住吉小)A君が合格【H23】、
日大中学に「一種特待生」2名合格【H24】等、

中学・高校・大学受験に於きまして、多数の合格者を出し、多くの先輩の皆さんより「喜びと感動の声」をいただきました。

さあ！今度は君の番だ。ガンバレ！受験生！！

【平成23年度「合格の喜びの声」】

真剣な努力は必ず報われます！

◆金沢大学(医薬保険学区域医学類)【医学部】 (北高3年) A君

「苦手科目を克服できたのがよかった！」

苦手科目を克服したい。定期テストでは、ある程度点数は取れるのですが、模試では、点数が伸び悩む科目がありました。そのような時、塾に行こうと決心して、迷わず決めたのが、姉が通った北村塾でした。【お姉さんも、私(北村)の英語のクラスを初め、苦手科目を克服するためのクラスを、熱心に受講されました。】

北村塾では、英数に比べたら、点数が伸び悩んでいた国語等、苦手科目を中心に指導を受けました。学校の先生に習っても、なかなか理解でいないところでも、個別指導で何度も何度も問題を解き、そして、先生の詳しい解説を聞いたりしているうちに、徐々に国語の点数も上がってきて、国語の問題を解くのが苦にならなくなりました。もちろん、このことは、他の教科にもいえます。北村塾の良いところは、その時々ニーズに応じて幅広く、丁寧に教えて下さることだと思います。

センター直前は、全教科に渡って指導を受け、センター本番では自己ベストを出すことが出来ました。センター後の塾の先生の指導の元に行なった「面接練習」にも感謝しています。本番

では、まさに、予想していた通りの質問がなされ、ほぼ、パーフェクトな出来だったと思います。

本当に、北村塾に入ってよかったと思います。

丁寧なご指導有難うございました。

【念願の、医学部合格。 オメデトウ！！】

【平成24年度「合格の喜びの声」】

◆横浜国立大学 理工学部 建築都市・環境系学科 都市基盤教育プログラム

明治大学 理工学部 建築学科

立命館大学 理工学部 建築都市デザイン学科

宮崎日大学高校(特別進学科) Bさん

「理系にとって、重要な理科の2科目(物理・化学)を、得意科目にできた。」私が北村塾に入ったのは高3の夏休みからでした。その頃は、理系にとって、重要な理科の2科目(物理・化学)が、全くできず、内心、もう間に合わないかもと考えていました。

しかし、北村塾の先生は、基礎から丁寧に教えて下さり、センター本番では、その2科目が、むしろ、得意科目となって、良い結果を残すことができました。センターの後は、二次で使う数学の対策をして下さり、私が横国に合格できたのは、ここの先生のおかげだと、感じています。

数ある塾の中で、この北村塾を選んで良かったなと感じています。

◆宮崎大学 工学部 電子物理工学科

福岡大学 工学部 電気工学科

岡山理科大学 工学部 電気電子工学科

宮崎北高(サイエンス) C君

「先生の丁寧で理解しやすい授業のおかげで得点率が劇的に向上しました。」

合格発表の前日は、受かるかどうかという不安よりも、遠足の前日のような楽しみだという気持ちが強かったです。この気持ちの根拠は、塾でしっかりと勉強に取り組めたからだと思っています。

僕は、国語と化学がほかの教科に比べてとても苦手だったため、塾に入るまえはどうしようかと頭を抱えていました。しかし、先生の丁寧で理解しやすい授業のおかげで得点率が劇的に向上しました。また、個人指導だとみんなと受ける授業と違って、先生ととても仲良くな

れるので質問などもしやすく、先生方も自分がわかるまで親身におしえてくれるので、しっかりと実力がつき、なおかつ自信にもつながりました。そのおかげで、自信満々で試験に臨めました。

◆北九州市立大学 国際環境工学部 機械システム工学科

宮崎北高(サイエンス) D君

「物理の口頭試問と筆記試験の本試験で、良い結果を出すことが出来ました。」

北村塾では、英語・化学・物理を中心に受講したので、基礎固めから応用まで、非常に分かりやすく指導してくださいました。希望大学の推薦入試には、物理の口頭試問と筆記試験が、課せられていたのですが、塾での指導のおかげで、問題を解くコツが分り、本試験でも良い結果を出すことが出来ました。

頑張ることや、諦めないで最後まで努力すること等、北村塾で学んだこと、得られたことはとても多くありますが、これからの、大学生活に、生かしていきたいと思います。「本当に、塾に入塾して、良かった！」と思っています。

◆宮崎公立大学 人文学部 国際文化学科

宮崎北高(普通) Eさん

北村塾では、将来、英語に関する仕事につきたいと思っていたので、英語を得意科目にしたいと思って入塾しました。北村先生の授業は、基本的なところから始まったのですが、それをしっかりと学ぶことで、成績をアップすることができました！！

私は、高校3年生で、塾に入りましたから「入塾が、少し、遅かった、もっと早く入っていれば、更に、学力を伸ばせたかもしれない。」と思うことが何度もありました。ですから、入塾を検討している人は、すぐに入って、勉強することをお勧めします。

英語の成績を伸ばすことができ、とても、嬉しく思っています。本当に、有難うございました。大学に進学してからも、塾の授業で使ったノートを見直して、英語の勉強を、更に、頑張ろうと思います。

《先輩の皆さん、有難うございます。大学生活も頑張ってください！！》

～諦めないで、努力し続けよう！！～ (塾長 北村やすひろ)

「学力向上のために、大切なこと」、それは、まず、日々の与えられた時間を大切に、

「努力」し続けること、このことに、尽きると言って良いでしょう。「諦めないで、物事に、挑戦し続けることの大切さ」を、学ぶために、一人の人を紹介しましょう。

7歳の時、家族が家を失ったために、7歳で既に、家族のために働いていました。20歳で失業、23歳では共同経営した会社が倒産、26歳でその共同経営者に逃げられて負債を一

手に負いました。28歳の時、4年間交際した女性に、結婚を申し込みましたが、断られました。37歳で、下院議員に出馬して落選。47歳で副大統領候補となりましたが、やはり落選。この人こそ、51歳で第16代アメリカ大統領になった、アブラハム・リンカーンです。彼は、大統領になってからも、若い頃からの負債を払い続けました。

貧しい家に生まれ、その生涯は、挫折の連続でした。選挙に8回破れ、商売に2回失敗し、神経衰弱にもなった経験があります。あれだけの敗北が続けば、途中で「志」を、投げ出しても、不思議ではないでしょう。だが、リンカーンは、「諦めないで、努力し続けた」のです。

だからこそ、米国史に残る、「偉大な大統領」になったのです。

彼の不屈の精神は、苦難と忍耐の道を歩いた末、彼を、ホワイトハウスへと導きました。

リンカーンの言葉です。

「何かやろうと決めたら、途中で辞めてはいけない、と誰でも思っている。努力することが、人生において我々に与えられた義務だからである。私は、その義務を果たすようにとの神の声を聞いた。」

「道はつるつる滑りやすかった。片足が滑って、バランスを失い、ひっくりかえってしまった。でも、私は起き上がって、自分に言い聞かせた。『ちょっと、滑っただけさ。転んだわけじゃない！！』」

ガンバレ！受験生。志望校は譲れない！！